

Letzte S-Klasse vom Band gelaufen

Im Mercedes-Benz-Werk Sindelfingen ist heute die letzte S-Klasse der aktuellen Baureihe vom Band gelaufen. Seit 2005 wurden mehr als 500 000 Fahrzeuge produziert. Damit ist es die bislang erfolgreichste S-Klasse. Das letzte Exemplar kommt in die Sammlung von Mercedes-Benz Classic. Es handelt sich um einen schwarzen S 500 4-Matic, ausgestattet zum Beispiel mit fahrdynamischem Sitz und Abstandsregeltempomat Plus. Das Fahrzeug wird ab 18. Juni 2013 auch in der Sonderausstellung „S-Klasse“ im Mercedes-Benz-Museum präsentiert.

Mitte Mai hatte Mercedes-Benz die Weltpremiere des Nachfolgers gefeiert. Die neue S-Klasse kommt am 20. Juli 2013 in Deutschland zu den Händlern. (ampnet/jri)